

Saludos desde Maranura, queridos hermanos en la fé. Recordarles que en este lugar me encuentro con la misionera Adriana Griffiths. Quiero contarles novedades sobre estos últimos meses y sobre todo reconocer la gran fidelidad de nuestro Dios.

Aquí la época de lluvia ha cesado. Los días son demasiados calurosos. Pero es un hermoso lugar con montañas, ríos y mucha vegetación.

Estoy contenta porque ya tengo mi carnet de extranjería peruana, luego de muchos meses de espera en el mes de mayo he recibido la respuesta. Por lo tanto me vi en necesidad de viajar de manera urgente hasta la ciudad de Lima, donde debía retirar este documento personalmente. Así que gracias a Dios ya no debo preocuparme por ese asunto.

En cuanto a la obra misionera en este lugar, de a poco se va volviendo a la normalidad. Ya hace un mes que se están llevando reuniones presenciales sin interrupciones. Aquí ayudo a la pastora en la coordinación, a veces dirigiendo la alabanza y también predicando la palabra de Dios. Pero son muy pocos hermanos los que concurren, la mayoría están ocupados en sus trabajos, y otros se han enfriado. Por lo tanto este es un motivo de oración.

Un día a la semana estamos yendo a casa de una familia en un lugar llamado Piñalpata, es una zona montañosa, donde compartimos la palabra de Dios con ellos. Para llegar hasta allí caminamos desde el pueblo aproximadamente dos horas cuesta arriba, y luego de realizar la reunión regresamos de noche caminando también. Vamos en la tarde, porque es el mejor horario en que los hermanos están en sus casas, ya que durante el día se dedican a sus chacras.

También hemos comenzado a hacer reuniones de adolescentes, donde les estamos enseñando la palabra, compartimos tiempos de juegos y luego una merienda. La mayoría de ellos son nuevos, algunos tienen situaciones familiares difíciles, pero esperamos que la palabra de Dios sembrada en sus corazones lleve fruto en su tiempo.

Con respecto a mi salud estoy muy bien, sólo un poco resfriada estos últimos días donde ha habido cambios bruscos de temperatura, pero nada más que eso.

Quiero agradecerles a cada uno de ustedes por su fidelidad a Dios en el compromiso de sostenerme espiritual y económicamente. Sabemos que la situación en Argentina es difícil, pero también sabemos que aquel que nos llamó, será fiel en sostenernos. Porque El es el soberano, el que tiene dominio sobre todo.

“Que el Señor de paz les conceda su paz siempre y en todas las circunstancias. El Señor sea con todos ustedes.” 2 Tesalonicenses 3.16

Motivos de oración

- Por fortaleza física y espiritual para seguir llevando las buenas nuevas.
- Por las familias de la iglesia de Maranura.
- Por cada adolescente que está viniendo, que el Señor cautive sus corazones para su Gloria.
- Por los habitantes de Maranura y pueblos aledaños, para que lleguen a los pies de Jesús. Hay mucha necesidad, pero también hay mucha idolatría y borracheras. Periódicamente hay gente que muere por accidentes de tránsito, ya que los caminos son con muchas curvas.
- Por la salvación de mi familia en Argentina.



REUNIÓN DE ADOLESCENTES



REUNION EN PIÑALPATA

IGLESIA DE MARANURA

